

Middels

## Fehntjer Schütze ist Landeskönig



Erst im zweiten Anlauf wurde Enno Habben vom Schützenverein Felde (links) zum Landesalterskönig proklamiert. Foto: Frerichs

Von Max Rocker

Enno Habben war zunächst als Zweiter proklamiert worden, weil es ein Versehen beim Blick auf die Ergebnisse gegeben hatte.

Enno Habben vom Schützenverein Felde (Gemeinde Großefehn) wurde am Sonnabend bei der Landesdelegiertentagung in Middels erst im zweiten Anlauf zum Landesalterskönig proklamiert.

Aufgrund eines Versehens beim Blick auf die Ergebnisse war zunächst Wolfgang Fellner (Lotte) als neuer Landeskönig proklamiert worden. Deswegen wurde die vom Landessportleiter Heinz Otten vorgenommene Bekanntgabe wiederholt.

Nach der ersten Proklamation hatte Pressewartin Rita Stein, vom Felder Schützenverein, auf die Urkunde von Enno Habben geschaut und festgestellt, dass dieser einen Teiler von drei hatte. Weil sie Zweifel daran hatte, dass der zunächst als Landesalterskönig proklamierte Wolfgang Fellner einen noch besseren Teiler hatte, erkundigte sie sich danach. Fellners Ergebnis wies aber nur einen Teiler von elf auf. „Er hat sich phantastisch verhalten und die Kette sofort auf den Tisch gelegt“, sagte Stein am Sonntag in einem Gespräch mit den Ostfriesischen Nachrichten.

Mehr dazu in der gedruckten Ausgabe und im E-Paper der Ostfriesischen Nachrichten vom Montag, 14. April